

Dasseler Grundschüler üben sich im Tischtennis

EM 30.05.75

Bewegung wird an der Dasseler Grundschule groß geschrieben. Zu Gast an der Grundschule war jetzt der Tischtennis-Regionsverband Südniedersachsen mit dem Freiwilligendienstleister Michael Jörns und dem stellvertretenden Vorsitzenden Dennis Dörner. Ziel der beiden Sportler war es, die dritten und vierten Klassen für »Ping Pong« zu begeistern. Unterstützt wurden sie vor Ort von Frank Timpe vom Dasseler SC. Zunächst wurden Vorder- und Rückhand sowie Techniken erklärt und erste Übungen zum Ballgefühl absolviert. An verschiedenen Stationen wurden dann Schnelligkeit und Koordination geübt. Aber auch zielgenaue Schläge und Laufübungen standen auf dem Programm des Projektstages. Die Schüler hatten bei den Übungen viel Spaß und entwickelten Ehrgeiz an der Tischtennisplatte.



Fotos: Stöckemann